



TEORIA DEL AMOR

Vigésima Cuarta Entrega

PRO-EXISTENTE – PRO-EXISTENCIA SEGUNDA PARTE

En la entrega No. 23 (Primera parte de la Pro-existencia), anunciamos que en la presente entrega abordaremos los numerales 360 del Documento de Aparecida (preciosa oficialización de la Pro-existencia) y el No. 80 de Evangelii Nuntiandi (Anuncio del Evangelio), que nos ubica en que nuestra verdadera misión en la vida

DOCUMENTO CONCLUSIVO APARECIDA No. 360 “UNA MISIÓN PARA COMUNICAR VIDA”

360. **La vida se acrecienta dándola y se debilita en el aislamiento y la comodidad (Egoísmo).**

- *De hecho, los que más disfrutan de la vida son los que dejan la seguridad de la orilla y se apasionan en la misión de comunicar vida a los demás.*
- **El Evangelio nos ayuda a descubrir que un cuidado enfermizo de la propia vida atenta contra la calidad humana y cristiana de esa misma vida. *Se vive mucho mejor cuando tenemos libertad interior para darlo todo: “Quien aprecie su vida terrena, la perderá”* (Jn 12, 25). Aquí descubrimos otra ley profunda de la realidad: **que la vida se alcanza y madura a medida que se la entrega para dar vida a los otros (Pro-existencia). ESO ES EN DEFINITIVA LA MISIÓN.****

Aunque había anunciado solamente el No. 360, no puedo dejar de incluir el No. 361 que es perfectamente complementario del No. 360. Ambos numerales del Documento de Aparecida, nos insertan en el concepto de la Pre-existencia-

361. **El proyecto de Jesús es instaurar el Reino de su Padre.** Por eso pide a sus discípulos: “¡Proclamen que está llegando el Reino de los cielos!” (Mt 10, 7). **“SE TRATA DEL REINO DE LA VIDA”.** *Porque la propuesta de Jesucristo a nuestros pueblos, el contenido fundamental de esta misión, es la oferta de una vida plena para todos.* Por eso la doctrina, las normas, las orientaciones éticas, y toda la actividad misionera de la Iglesia, **debe dejar transparentar esta atractiva oferta de una vida más digna, en Cristo,** para cada hombre y para cada mujer de América Latina y de El Caribe.

EXHORTACION APOSTÓLICA EVANGELII NUNTIANDI – PABLO VI - No.80

80. Nuestra llamada se inspira en el fervor de los más grandes predicadores y evangelizadores, **cuya vida fue consagrada al apostolado...** Ellos han sabido superar todos los obstáculos que se oponían a la evangelización. De tales obstáculos, que perduran en nuestro tiempo, nos limitaremos a citar la **falta de fervor, *tanto más grave cuanto que viene de dentro.*** Dicha falta de



PARROQUIA
NUESTRA SEÑORA DEL TRÁNSITO



fervor se manifiesta en la fatiga y desilusión, en la acomodación al ambiente y en el desinterés, y sobre todo en la falta de alegría y de esperanza. (Complementar esta aseveración con la lectura de *Evangelii Gaudium* del Papa Francisco)

Este fervor exige, que evitemos recurrir a pretextos que parecen oponerse a la evangelización... Con demasiada frecuencia y bajo formas diversas se oye decir que imponer una verdad, **“por ejemplo la del Evangelio”**; que imponer una vía, **“aunque sea la de la salvación”**, no es sino una violencia cometida contra la libertad religiosa. Se añade, **¿para qué anunciar el Evangelio, ya que todo hombre se salva por la rectitud del corazón?** El mundo y la historia están llenos de **"semillas del Verbo"**. ¿No es una ilusión pretender llevar el Evangelio donde ya está presente a través de esas semillas que el mismo Señor ha esparcido? **Sería ciertamente un error imponer cualquier cosa a la conciencia de nuestros hermanos.**

- Pero proponer a esa conciencia la verdad evangélica y la salvación ofrecida por Jesucristo, con plena claridad y con absoluto respeto hacia las opciones libres, lejos de ser un atentado contra la libertad religiosa, es un homenaje a esta libertad, a la cual se ofrece la elección de un camino que incluso los no creyentes juzgan noble y exaltante.
- ¿Por qué únicamente la mentira y el error, la degradación y la pornografía han de tener derecho a ser propuestas y, por desgracia, incluso impuestas con frecuencia por una propaganda destructiva difundida mediante los medios de comunicación social, por la tolerancia legal, por el miedo de los buenos y la audacia de los malos?

...Los hombres podrán salvarse por otros caminos, gracias a la misericordia de Dios, si nosotros no les anunciamos el Evangelio; pero ¿podremos nosotros salvarnos si por negligencia, por miedo, por vergüenza, o por ideas falsas omitimos anunciarlo? Porque eso significaría ser infieles a la llamada de Dios que, a través de los ministros del Evangelio, quiere hacer germinar la semilla; y de nosotros depende el que esa semilla se convierta en árbol y produzca fruto.

Queridos lectores, hasta próxima y que Dios los proteja. Hernando Flórez Torres Coordinador
Pastoral Familiar NST